

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Gebett für Geistliche und Weltliche Obrigkeit zugleich.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385

Gottes-Dienst zum Lob und Ehr de-
nes H. Nahmens erhalten werde, durch
Jesum Christum deinen lieben Sohn
unsere H. Erren, Amen.

Gebett für Geistliche und Weltliche Obrigkeit zugleich.

D Allmächtiger H. ERN! durch wel-
chen die grosse Häupter regieren
und die Befehlgeber urtheilen, was
recht ist: wir bitten dich mit demü-
thigem Herzen für unsere Geistliche
und Weltliche Obrigkeit, und für die
nachgesetzte Regenten, Räch und Be-
ampten, daß sie das Geistliche und
Weltliche Recht, auch das Schwerdt,
so du ihnen hast anbefohlen, in wahr-
er Aufrichtigkeit und anders nicht,
als nach deinem H. Willen und Be-
fehl gebrauchen. Deine Göttliche Weiß-
heit umschatte sie: und die Stärck dei-
ner Hülff leiste ihnen Verstand, daß
sie die Unterthanen mit Lieb und Ge-
rechtigkeit friedlich regieren, in getreuer
em Gehorsam erhalten, und wider
alle